

Fosis impulsó el emprendimiento

El equipo regional del Fosis de Antofagasta llevó a cabo un despliegue en terreno en diversas comunas de la Región, incluyendo Taltal, San Pedro de Atacama. La iniciativa buscó reforzar el llamado a postular a los programas de emprendimiento "Emprendamos" del Fosis2025.

Durante estas instancias, los interesadas en postular recibieron orientación, realizaron inscripciones y resolvieron sus dudas gracias al apoyo del equipo del Fosis.

Durante el despliegue te-



FOSISSE DESPLEGÓ EN VARIAS COMUNAS DE LA REGIÓN.

rritorial realizado por el Fosis en Taltal, diversas emprendedoras locales compartieron sus experiencias y reflexionaron sobre el impacto positivo que ha tenido el apoyo re-

cibido a través de los programas de la institución. Para más información sobre las postulaciones, puede visitar el sitio web www.miportaldeemprendimiento.cl.